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ATA EM MINUTA 

 

Assembleia Geral Ordinária 

Ata n.º 103 

Data – 26-11-2023 

Início – 15h30 

Local – Beirã (Marvão), no Centro Comunitário da Beirã 

Termo – 16h20 

 

 

Mesa de Assembleia: 

Presidente Nelson Freire da Silva 

1º Secretário Carla Sofia Ferreira Nunes 

2º Secretário Aureliano Monteiro Videira 

  

  

  

 

 

Presenças:  

• 18 sócios, de acordo com folha de presenças em anexo. 
• Teresa Machado, contabilista da Associação 
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₪₪ 
 
ORDEM DO DIA 
 

Ponto n.º 01 Leitura e Aprovação da Ata Anterior 

Lida a ata 102 da Assembleia Geral de 26 de março de 2023, foi colocada a votação. 

Ata 102 aprovada por maioria com abstenções (as abstenções foram por não terem estado 

presente na refira AG). 

 

Ponto n.º 02 Apresentação, Apreciação e Votação do Programa de Exploração 
Previsional para o próximo ano, bem como do seu Orçamento 

Documentos previamente validados pelo Conselho Fiscal, conforme ata deste órgão. Foi lido o 

parecer do conselho Fiscal. 

Os documentos estão em anexo à presente ata e foram distribuídos aos sócios presentes. 

Foi solicitado aos contabilistas para a apresentação e explicação minuciosa dos respetivos 

documentos. 

Em 2024 vamos ter menos uma valência (o projeto do CLDS já terminou). 

Quanto a rendimentos, Apoio Domiciliário e Centro de Dia (conta 72, pag. 3), considerado um 

número médio de 41 utentes em apoio domiciliário e em Centro de dia, de 7 utentes. 

Unidades (Conta 72), os valores previstos são os mesmos previsto para 2023, pois não sabemos 

nada de alterações de valores/apoios, considerando uma média de 20 utentes na UMDR e 10 

utentes na ULDM. 

Subsídios, (Conta 75, pag. 4 e 5), estamos a considerar os valores de 2023, pois não conhecemos 

alterações para 2024. Prevemos um apoio da Freguesia e do município idêntico a anos anteriores. 

Doações, consideramos os valores idênticos a anos anteriores. Em relação às unidades, os custos 

de outros materiais têm aumentado, mas as comparticipações não têm aumentado na mesma 

proporção. Outros Rendimentos (conta 78, pag 5), são valores já recebidos. 

Ao nível dos gastos, para as refeições, prevemos 155000€ (conta 61, pag 5). Honorários (conta 

62, pag. 6), prevemos uma diminuição, pois foram contratados alguns enfermeiros que deixaram 

de ser prestadores de serviços. Ao nível de eletricidade e combustíveis, prevemos uma quebra 

grande ao nível dos gastos, devido ao investimento na microprodução de energia e na substituição 

de gás por pellets e a aquisição de uma segunda viatura elétrica. 

Gastos com pessoal (conta 64, pag. 7), existe um aumento devido ao aumento do salário mínimo, 

que implica um aumento generalizado e ainda devido à contratação de enfermeiros. 

Globalmente, temos algumas variações em relação a 2023. A espectativa é que o Centro de Dia 

tenha um resultado positivo devido a um aumento dos apoios em 2023 e com as mensalidades e  
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com uma ligeira diminuição dos serviços. A ULDM estima-se um resultado ligeiramente negativo  

devido ao aumento de pessoal afeto. Se tivermos aumento de comparticipações, teremos melhor 

resultado. A UMDR também tem um gasto superior ao ano anterior e prevemos o mesmo nível 

de rendimentos (a se manterem as comparticipações). Os investimentos previstos mantêm-se os 

que já tínhamos, sendo que foram efetuados outros no passado e estamos dependentes de 

financiamentos a surgirem. 

Os documentos previsionais foram colocados a votação. 

Aprovado por unanimidade. 

 
Ponto n.º 03 Assuntos Diversos 

Presidente da Mesa perguntou aos presentes se alguém tinha algum assunto, sendo que o 

Presidente da Direção pediu o uso da palavra. 

Presidente da Direção, chama a atenção a importância de termos mais sócios e mais público a 

participar nas assembleias e na vida da associação. 

Em relação aos investimentos, a eficiência energética está concluída, sendo que tivemos que 

efetuar uns ajustes. Atualmente fomos obrigados a retirar os painéis devido a infiltrações e os 

painéis foram retirados estando nestes dias a ser impermeabilizada a cobertura daquela parte 

da unidade. 

 

 
 

₪₪ 

 
 

 
APÓS A ORDEM DO DIA 
 

  Aprovação da Ata em Minuta 

Para que a ata tenha efeitos imediatos, foi pedido pelo presidente da mesa, que aprovassem um 

voto de confiança para elaboração da Ata em Minuta. 

Aprovado por unanimidade. 

 

₪₪ 
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O Presidente da Mesa da Assembleia 
 

 
 
 
 

 

 
 

 
O 1º Secretário da Mesa da Assembleia 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

O 2º Secretário da Mesa da Assembleia 
 

 
 
 

 

 

 

 


